

القبط وأسلم ومنهم جمال الدين بن جملة وقد تولى قضاء
قضاة الشافعية بعد ذلك وعزل لأمراو جب عزله،

حكاية كان بدمشق الشيخ الصالح ظهير الدين العجمي وكان
سيف الدين تنكيز ملك الأمراء يتلمذ له ويعظمه فحضر يوما
بدار العدل عند ملك الأمراء وحضر القضاة الأربعة فحكي
قاضي القضاة جمال الدين بن جملة حكاية فقال له ظهير الدين
كذبت فأنف القاضي من ذلك وإمتعض له فقال للأمير كيف
يكذبني بحضرتك فقال له الأمير احكم عليه وسلمه إليه وظنه
أنه يرضى بذلك فلا يناله بسوء فأحضرة القاضي بالمدرسة

égyptiens, mais il embrassa l'islamisme. Un autre est Djemâl eddîn, fils de Djomlah. Il a été plus tard chef des kâdhis des châteïtes, puis il perdit cette place pour une affaire qui nécessita sa destitution (ainsi que je vais le raconter).

ANECDOTE.

Le vertueux cheïkh Zhahîr eddîn (l'aide de la religion) El'adjémy se trouvait à Damas. Il avait pour disciple Seïf eddîn Tenkîz, roi des émirs, qui l'honorait beaucoup. Le cheïkh se présenta un jour chez le roi des émirs, dans l'endroit nommé Dâr el'adl (la maison de la justice), où se trouvaient aussi les quatre kâdhis. (principaux). Le chef des juges, Djemâl eddîn, fils de Djomlah, raconta une histoire, et Zhahîr eddîn lui dit : « Tu as menti. » Le juge fut indigné de cela, et conçut beaucoup de colère contre lui. Il dit à l'émir : « Comment! lui sera-t-il permis de me traiter de menteur en ta présence? » L'émir lui dit : « Juge-le », et il le lui livra, pensant qu'il s'en tiendrait là, et ne lui ferait aucun mal. Mais le kâdhi le fit amener au collège